

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil 0816/01 Sidoarjo Pertemukan Keluarga Yang Terpisah 15 Tahun

Wanto - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 3, 2023 - 19:55



Serda Yuli Babinsa Koramil 0816/01 Sidoarjo Saat Mempertemukan Ibu Rubiasih dengan Anggota Keluarganya Yang Terpisah Selama 15 Tahun

Sidoarjo,- Babinsa Kelurahan Pekauman Koramil 0816/01 Sidoarjo Serda Yuli Astono berhasil mempertemukan kembali keluarga yang sudah lama berpisah selama kurang lebih 15 tahun antara ibu dan anak, Jumat (3/3/23).

Sebelumnya Rubiasih (59 tahun) wanita yang berprofesi sebagai asisten rumah tangga di rumah bpk Salim warga Pekauman RT 06 RW 02 kecamatan Sidoarjo Jawa timur tidak mempunyai identitas diri sama sekali, hanya mengetahui bahwa dia berasal dan mempunyai keluarga yang tinggal di desa Tebel Kecamatan bareng Kabupaten Jombang.

Kejadian tersebut bermula dari anjungsana yang dilakukan Babinsa Pekauman Serda Yuli Astono ke kediaman keluarga bapak Salim mengatakan bahwa ada warga yang bekerja di rumah saya atas nama Rubiasih telah kehilangan kontak dengan anak nya sejak tahun 2008.

Dari informasi yang didapat, Serda Yuli Astono segera berkoordinasi dengan pihak tiga pilar desa Tebel Kecamatan bareng Kabupaten Jombang tentang seorang ibu yang kehilangan kerabat dan keluarga tersebut.

Akhirnya usaha Serda Yuli Astono pun berbuah manis, setelah mendapat informasi dari Kopka Suratno Babinsa Desa Tebel Kecamatan bareng Kabupaten Jombang, akhirnya anak nya yang bernama Wahyudi (28 Th) yang kebetulan juga kerja di pergudangan Safe Lock kecamatan Sidoarjo tidak jauh mendatangi Koramil 0816/01 Sidoarjo.

Setelah itu dengan di antar oleh Babinsa di bantu Piket Koramil 0816/01 Sidoarjo akhirnya di antar ke kediaman keluarga bapak Salim, dengan perasaan haru dan bahagia serta gembira akhirnya orang tua dan putranya yang berpisah sejak tahun 2008 bisa di persatukan kembali.

Babinsa Pekauman Serda Yuli Astono mengatakan, Alhamdulillah hirobbil alamin puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah mempermudah tugas kami. Tidak lupa kami ucapkan terima kasih kepada Kepala Kelurahan Pekauman Bpk Dharma Putro Prakoso S.STP beserta staf, Ketua RT. 06 Ibu Luki yang sudah bekerja sama dengan kami serta Kopka Suratno sebagai Babinsa Desa Tebel Kecamatan Bareng Kabupaten Jombang. Dan tidak lupa pula kami ucapkan beribu terima kasih kepada keluarga bpk Salim yang sudah menerima ibu Rubiasih meskipun dalam kondisi yang kurang normal, tuturnya.

Sedangkan Wahyudi putra dari ibu Rubiasih dengan haru menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pak Babinsa, Pak Lurah dan keluarga bapak Salim yang sudah mempertemukan dengan ibunya, pungkas yuli.